

Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)
in Zeiten des Coronavirus



Wir lassen Sie nicht allein!

Jammerlappen unterwegs

Kindergottesdienst 16. August 2020



GOTT IST ÜBERALL

In der 13. Folge von „Gott ist überall“ fährt der Jammerlappen ans Meer! Hier erlebt er viele Sachen, die einem ganz schön Angst machen können! Hat Noah sich in der Arche gefürchtet? Wie ging es dem Jonas im Bauch des Wals? Und kann die große Fähre im Hafen die Autos fressen?

Viel Spaß beim Hören und Sehen!

Gott segne Euch! Bleibt behütet!

Euer Pfarrer Herbert

Wir danken allen Spenderinnen und Spendern für Ihre guten Gaben! Auch in der vergangenen Woche konnten wieder viele Essensgutscheine verteilt werden.

Wenn Sie die Gemeinde weiterhin in Ihrem Engagement in der Krise unterstützen möchten, dann freuen wir uns über Ihre Spende!

Spendenkonto: Ev. St. Georgsgemeinde
Raiffeisenbank - IBAN:
DE89500617410100115878
BIC: GENODE51OBU
Verwendungszweck: Krisenhilfe

Besuchen Sie unseren YouTube-Kanal!



Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach

